



Die Miniköche können loslegen

BAD GÖGGING. Aufregung beim Eisvogel in Bad Gögging. Das Kochprojekt „Miniköche“ startete in die zweite Runde. Pünktlich zum Auftakt kam auch die Startgebühr von 1000 Euro zusammen. Die 15 Nachwuchsköche freuten sich mit Rupert Graspintner

von der Sparkasse, mit Kastulus Bader und seiner Gattin Elfriede von der Kastulus-Bader-Stiftung, zwei Spendern, die nicht genannt werden wollen sowie Schirmherrn Christian Prasch und Beate Schneider vom Team „Miniköche“, dass das Projekt weitergeht. (re)